

# Rheintaler Sportlerwahl 2022 - Dominik Laritz nominiert

**Autor** Falko Ismer-Werner

**Jetzt abstimmen !!! / Élection du sportif de la vallée du Rhin 2022 - Dominik Laritz nommé, votez maintenant!!!**

---



---

Foto: Swiss Wrestling

Zum 28. Mal entscheiden die Leserinnen und Leser, wer die Rheintaler Sportpreise gewinnt. Auch für das Jahr 2022 dürfen unsere Leser in vier Kategorien Ihre Favoriten wählen. Die Preisverleihung findet am Dienstag, 31. Januar 2023, in der Mehrzweckhalle Bünt in Berneck statt.

U23-Eliterringler Dominik Laritz von der RS Kriessern ist ebenfalls nominiert - [abgestimmt kann hier werden bis zum 27.01.2023](#).

In den letzten zwei Jahren hat die Pandemie den Rheintaler Sportpreis einmal komplett ausgebremst und einmal zu einer Mini-Veranstaltung in der Zeitungsredaktion degradiert. Doch damit ist Schluss: Auf Dienstag, 31. Januar 2023, sind alle in die Mehrzweckhalle Bünt eingeladen. Dann werden die Preise verliehen – und als Ehrengast ist Matthias Hüppi, Präsident des FC St. Gallen, zu Gast. Das Rheintaler Sport-Urgestein Alexander Schawalder wird den Event einmal mehr moderieren.

2022 war für die meisten Athletinnen, Athleten, Vereine und Verbände ein Befreiungsschlag. Ob das grosse Schwingfest in Oberriet, das Turnfest in Balgach, das Pokalturnier in Rebstein, das Grenzlandturnier in Widnau, der Rhyathlon in Kriessern und Balgach, der Städtlilauf in Altstätten und viel mehr: Die Anlässe waren stets sehr gut besucht, was den Sporthunger dieser Region zeigt.

Im Zentrum standen auch 2022 die Athletinnen und Athleten. Sie leisteten Grosses, sodass es der Redaktion einmal mehr schwer gefallen ist, die Nominationen vorzunehmen. Das ist jedoch ein Luxusproblem, spricht es doch für die Qualität des Sports im Rheintal.